

JIS.CO.ID

Wakili Kapolres Purwakarta, IPDA Rustinah Hadiri Upacara Hari Pramuka Ke-63

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JIS.CO.ID

Aug 15, 2024 - 14:03



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah diwakili Panit 1 Binmas Polsek Purwakarta Kota, Ipda Rustinah hadir upacara Peringatan Hari Pramuka ke 63 tingkat Kabupaten Purwakarta, Pada Rabu, 14 Agustus 2024.

Kegiatan yang digelar di Taman Pasanggarahan Pajajaran, Pemkab Purwakarta

itu dipimpin langsung, Penjabat (Pj) Bupati Purwakarta selaku Ketua Mabicab Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Purwakarta, Benni Irwan.

PJ Bupati Purwakarta, Benni Irwan mengatakan, pada peringatan Hari Pramuka yang ke-63 tingkat Kabupaten Purwakarta dilaksanakan secara bersama-sama dengan menghadirkan seluruh penggerak-penggerak Pramuka yang ada di Kabupaten Purwakarta.

"Momentum ini bisa dijadikan untuk saling mengingatkan kepada semua pihak bahwa sesungguhnya Pramuka merupakan gerakan pendidikan non-formal yang bisa mempersiapkan anak-anak untuk bisa melaksanakan kehidupan sehari-hari mulai dari kecil sampai besar dengan penuh kedisiplinan. Karena nilai-nilai latihan yang dibangun di dalam Pramuka ini memasukkan nilai-nilai kedisiplinan tadi itu," ungkap Benni.

Saat membacakan sambutan Ketua Kwarnas Gerakan Pramuka yang dibacakan PJ Bupati Purwakarta saat upacara menyebutkan saat ini banyak persoalan yang dihadapi oleh anak-anak. Seperti soal bullying, pornografi, pinjaman online, judi online, dan lain-lain sebagainya.

Oleh karena itu, orang tua dan semua pihak diminta mendorong anak-anak untuk melek teknologi yang baik dari awal.

"Semoga dengan kegiatan ini anak-anak kita akan lebih baik ke depan untuk menyambut Indonesia Emas di 2045," kata Benni.

Sementara, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Panit 1 Binmas Polsek Purwakarta Kota, Ipda Rustinah juga mengucapkan Selamat Hari Pramuka yang ke-62.

Ia berharap semangat Gerakan Pramuka terus berkobar dan anggota Pramuka tetap produktif, inovatif, dan kreatif dalam berkarya, serta mendorong mereka untuk menjadi generasi muda yang terdepan dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Pramuka adalah tempat di mana kita belajar menjadi pribadi yang tangguh, cerdas, dan bertanggung jawab. Dalam perjalanan ini, kita mengasah keterampilan, menjalin persahabatan, dan menghargai alam, mari terus berinovasi dan berkreasi dalam mengembangkan diri dan masyarakat," ucap Rustinah